

38-1-33

Aylwin en sesión parlamentaria en su honor

Sigue vigente reto bolivariano de integración latinoamericana

El Presidente chileno, quien arribó al país en visita oficial y para asistir a la reunión del Grupo de Río, manifestó que América Latina debe superar la frialdad de lejanos esquemas programáticos, para no quedar excluida de los más importantes beneficios que generan las profundas transformaciones que actualmente ocurren en el mundo.

B/13



El Presidente Carlos Andrés Pérez recibió al Jefe del Estado chileno, Patricio Aylwin, quien ayer arribó al país en visita oficial y para asistir a la reunión del Grupo de Río. (el siglo)